

Neue Sprechzeiten der Schulsozialarbeit und aktive Pause

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

gerne möchte ich Sie über eine Veränderung im Angebot der Schulsozialarbeit informieren.

Bisher fanden meine Sprechzeiten für die Kinder dienstags und donnerstags in der großen Pause statt. Ab sofort gestalte ich diese beiden Pausen als aktive Pause. Das bedeutet, dass die Kinder dort angeleitete Bewegungs- und Spielangebote wahrnehmen können.

Damit weiterhin alle Kinder die Möglichkeit haben, mit mir ins Gespräch zu kommen, gibt es nun neue Sprechzeiten → **Täglich von 8:00 bis 8:30 Uhr**

So haben alle Kinder die Gelegenheit, mich aufzusuchen. Auch Kinder, die erst zur zweiten Stunde Unterricht haben und nichts vom Unterricht verpassen möchten, können dafür früher in die Schule kommen. Ein weiterer Vorteil dieser frühen Sprechzeit ist, dass andere Kinder meist nicht mitbekommen, wenn jemand zu mir kommt.

Die Sprechzeit bietet den Kindern einen geschützten Rahmen, um mit einer neutralen Vertrauensperson zu sprechen. Die Kinder können sich an mich wenden, wenn sie ihr Herz ausschütten möchten. Beispiele hierfür sind Ängsten, Traurigkeit (etwa nach dem Tod eines Haustiers), bei Streit mit anderen Kindern, wenn sie sich ausgeschlossen fühlen oder wenn sie etwas beschäftigt, das sie alleine nicht gut bewältigen können. Auch der Umgang mit starken oder schwierigen Gefühlen kann Thema sein.

Mir ist wichtig, dass die Kinder wissen, dass sie mit allem zu mir kommen dürfen, was sie gerade bewegt.

Bei akuten Problemen dürfen sich die Kinder selbstverständlich jederzeit auch während des Unterrichts an mich wenden. In solchen Situationen hat das Wohl des Kindes immer Vorrang.

Falls Sie Fragen oder Anmerkungen haben, stehe ich Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung. Sie können mich von Montag bis Freitag zwischen 8 Uhr und 12 Uhr sowohl telefonisch, als auch per E-Mail erreichen.

⌚ Telefon: 07571 64580915

✉ E-Mail: ssa.sigmaringendorf@haus-nazareth-sig.de

Viele Grüße, Leonie Schätzle